
特殊班　関根　勇さんに協力いただきました。



理事長新任挨拶

　会員の皆様には、ますますご健勝で、ご活躍のこととお喜び申し上げます。　　
さて、私こと、本年度の定時総会並びに第一回理事会におきまして、会員および　理事の
皆様方のご賛同を得て当センターの理事長に就任させていただきまた。
　わが国は、世界に類を見ないスピードで高齢化が21%を超える　超高齢社会に移行して
おります。さらに、今後2025年には、団塊世代の方が、75歳以上の後期高齢者になり、介
護や医療等の急増が懸念され、社会保障制度の抜本的な見直しの必要性が指摘されて
いるところでもございます。
　そして超高齢社会が進行していく中、シルバーの役割はますます重要になっていくと確信
しております。
　今後はシルバー業務について、皆様からいろいろな事をご支援いただきながら、微力で
はございますが、松伏町シルバー人材センターの発展に向け尽力して参る所存でございま
す。

どうぞ、よろしくお願します。

副理事長
新規事業開拓部会兼任

事務局長
専務理事

　この度副理事長に就任致しました川井です。微力では在りますが理事長
の下、各理事と一つの方向に向かって、より良いシルバーセンターを築い
て行く所存でございます。
私は、シルバー人材センターの基本理念であります4本の柱1、自主2、自立3、
共慟4、共助に動かされてシルバー人材センターにお世話になりました。
初心を忘れずに増々シルバーの発展に力を注ぐ覚悟です。会員の皆様の益々
のご協力をお願いする次第です。
シルバーの未来は明るいです。

　令和2年6月1日より前事務局長の後任として就任致しました。
シルバー人材センターは、社会参加意欲のある高齢者に働く機会を提供
し、生きがいの充実や生活の安定、地域社会の発展や現役世代の下支え
などを推進することを目指しています。
　会員の皆さんをはじめ多くの人に信頼されるよう務めてまいりたいと
思いますので、ご理解とご協力をお願いします。

川井　靖士理事

斉藤　一夫理事

　理事長　安藤　孝一



安全就業・業務部会

女性部会

組織・業務改革検討部会

総務部会

広報部会

監事

理事

関根　勇理事
シルバーにて、8年間
仕事して、理事として
3年目になります。町
民皆様の要求に安価で
作業が従事できる様、
努力をしていきたいと
考えています。

小野　利子理事

行政、地域との連携、
会員との交流、学び得
た知識、経験を基に役
割りを果たして行きま
す、共慟、共助の理念
を忘れず！！

西城　正和理事

前年まで総務を経験し
ました。これからのシ
ルバー人材はみんな互
いに助け合い、楽しく
仕事ができる環境作り
に努力します。

馬込　よし枝理事
昨今、コロナ自粛で明
るいニュースを聞きま
せんが新しいかたちと
考え28号を発行致しま
した。楽しみながら読
んで頂けましたら幸い
です。

大村　秀司理事
　
シルバー人材Cの運営
に何か少しでも携われ
たらの思いで、理事に
させていただきました
。微力ですが、よろし
くお願いいたします。

磯貝　彰男理事

広報部に所属していま
す。広報を通じて地域
との交流そして会員相
互のコミュ二ケーショ
ンを図って生きたいと
思っています。

里見　純庸監事

監事を務めさせていた
だきます里見です。松
伏町シルバー人材セン
ターの益々の発展、向
上に寄与できますよう
がんばります。

梅山　洋一監事

公益法人設立準備から
今日まで関わる事が出
来光栄に思います。こ
れまでの知識と経験を
生かし地域に貢献した
いと思います。

大塚　節子理事

　外部理事を務めさせ
ていただきます大塚で
す。松伏町シルバー人
材センターの益々の発
展向上に尽力して参り
ます。

理事

一本　冨士人理事

シルバー人材の特殊班
にお世話になり4年目
です。これからも依頼
者に喜んで貰える様な
仕事を心がけて生きた
いと思います。　

深井　和幸理事

社会参加意欲のある健
康な会員のみなさまの
知識や経験及び能力等
を生かし、活力ある地
域社会づくりを共に目
指しましょう。

小森　豊理事

シルバー事務局で就業
開拓を担当いたしてお
ります。シルバー会員
やお客様の声を身近に
届けてまいります。

理事

理事

監事

理事
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勤続 10年の表彰を受けて

 今年のシルバー総会にて、勤続 10年の表彰をうけました。社会の一線から退き、日々如何に過

ごそうと考えていた時に、囲碁仲間から仕事をした方がいいよとの紹介でシルバーのお世話に

なりました。正に光陰矢の如しの 10 年。

事務局の皆さん、仕事仲間に感謝すると同時に、

健康管理に気を付けてくれている家族にも改めて

お礼を申し上げる次第です。

お陰で、町の皆さんにも知人ができ地域に対する

視野が広がった事、シルバーの仲間と立ち上げた

囲碁同好会「碁輪の会」が盛んになり、日々充実

した時を過ごせていることに感謝です。

されど未だ 70代半ば。人生 100 年時代の今、渋沢栄一翁の言う「四十、五十は洟垂れ小僧、六十、

七十働き盛り、九十になって迎えが来たら、百まで待てと追い返せ」の気概を持ってやれると

ころまで続けたいと思います。

世の中コロナ騒動で、お互い外出を自制しているところですが、体調管理には万全を心がけ勤

続 20年に向けて頑張っていきたいものです。

　　　　　　　　　　　　　     北部サービスセンター担当

　　　　　　　　　　　　　　　　　     野上為雄

  

　　

　今年は、新型コロナウイルス感染拡大の影響で
コロナ感染予防対策を取り密を避け席も充分に空
け6月19日（金）中央公民館田園ホール・エローラ
で令和2年度定期総会が開催されました。               
出席者51名委任状144名合計195名で総会は成立
しました。
松伏町から鈴木勝町長、増田等町議会議長にご臨
席賜りご祝辞をいただき、また永年就業会員表彰
があり、10年表彰者7名が受賞されました。
議長に坂井理事長が選出され各議案を審議され、
全員異議なく承認可決されました。

議題

第1号議案　　令和元年事業報告

第2号議案　　令和元年決算書類　監査報告

第3号議案　　定款一部変更

　　　　　　　令和2年度事業計画

　　　　　　　令和2年度収支予算書

第4号議案　　任期満了に伴う役員選出
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本皮の身近のバッグ類本皮の身近のバッグ類

家族の為にオリジナルマスク家族の為にオリジナルマスク

本皮で小物作り類本皮で小物作り類

女性部会の主力活動になっていす。

本皮で身近な小物に挑戦してみま

せんか（材料費\500～\1,000）

・おなじみの紙への椅子

・自分だけのオリジナルマスク作り

　※家族のマスク（ご主人様…）

材料はグンゼさらし・ハンカチ洋服
のハギレ等…

女性部会の主力活動になっていす。

本皮で身近な小物に挑戦してみま

せんか（材料費\500～\1,000）

・おなじみの紙への椅子

・自分だけのオリジナルマスク作り

　※家族のマスク（ご主人様…）

材料はグンゼさらし・ハンカチ洋服
のハギレ等…

毎月ハーモニーにて活動、作業
をしています。
小物作りの趣味、得意な技術、
フレイル予防にチャレンジした
い、フリータイムを有効に使い
たい。シルバーバワーをお待ち
しております。
気楽にお声をかけて下さい。
詳細は事務局にお問い合わせを

毎月ハーモニーにて活動、作業
をしています。
小物作りの趣味、得意な技術、
フレイル予防にチャレンジした
い、フリータイムを有効に使い
たい。シルバーパワーをお待ち
しております。
気楽にお声をかけて下さい。
詳細は事務局にお問い合わせを

女性会員の募集

シルバー事務局TEL048-992-4333
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例年にない暑さの8月13日多世代交流館において、
職員さん、協力委員さんシルバーの女性部さんのご
協力で小学1～6年生を対象に皮のキーホルダー
「犬と猫」を作りました。自粛の中、出席者8名でした
が終始なごやかにソーシャルディスタンスを守り行わ
れました。キーホルダーも個性があり素晴らしくかわ
いい作品となりました。部員さん一同かわいいお子
様達とふれあい、楽しい一日を過ごして喜んでいま
した。

シルバー女性部会
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